

Wettbewerb

Beispielhafte Beschaffer gesucht

[13.05.2015] Spitzenleistungen öffentlicher Auftraggeber wollen das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie und der Bundesverband Materialwirtschaft, Einkauf und Logistik erneut prämiieren.

Zum elften Mal prämiieren das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi) und der Bundesverband Materialwirtschaft, Einkauf und Logistik (BME) beispielhafte Leistungen öffentlicher Auftraggeber. Laut BME werden diese in einer Kategorie zur Beschaffung von Innovationen (Produkte und Dienstleistungen) und einer Kategorie zur beispielhaften Gestaltung innovativer Beschaffungsprozesse prämiert. Bis zum 23. Oktober 2015 können sich Bundes-, Landes- und Kommunalverwaltungen sowie öffentliche Unternehmen und Institutionen bewerben. Der Award ist mit einer Preissumme von bis zu 20.000 Euro dotiert. Die Bewerber mit den innovativsten Konzepten werden am 30. November 2015 zur Präsentation nach Frankfurt eingeladen. Aus diesem Kreis ermittle die Jury den Sieger. Die offizielle Preisverleihung findet im Rahmen des Tags der öffentlichen Auftraggeber am 22. Februar 2016 in Berlin statt. Ein eingereichtes Konzept muss praktisch realisiert sein und nachhaltig zur Optimierung und Effizienzsteigerung beigetragen haben. Auch muss es sich auf vergleichbare Institutionen übertragen lassen. Beim diesjährigen Tag der öffentlichen Auftraggeber wurden unter anderem das Unternehmen Dataport und die KfW Bankengruppe nominiert ([wir berichteten](#)).

(ve)

Weitere Informationen

Stichwörter: E-Procurement, Wettbewerb, BMWi, BME